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为什么巴菲特不投资中国的股票呢_巴菲特:为什么中石油
没能成为伟大的股票-股识吧

一、巴菲特为什么不适合中国股市

对比巴菲特和国内的一些机构投资者，我们可以看 到，两者有着巨大的差异，比
如，巴菲特的投资行为和公司行为，从没有发现违法行为。
巴菲特及其伯克希尔公司也从未受到过法律处罚。
但国内的多数机构投资者 或多或少都有不同程度的违纪行为。
巴菲特通过股票投资而致巨富，却没被指为投机分子，没被指责为不创造实体价值
的泡沫制造者，也没有人指责他通过内幕交易 或市场操纵等等。
这一点也值得中国的投资大亨们效仿。
从巴菲特成功的例子我们可以看出，巴菲特具备作为投资大师的基本理念、职业操
守、职 业道德，这也是他取得巨大成功并得到全球投资者尊敬的原因所在。
从我国资本运作的实践看，很多资本运作者的失败是因为运作者的道德问题而引起
的。
当然，也 应该看到，尽管巴菲特的投资理念很简单，但做起来却不容易。
巴菲特把看似很简单实际很难长期做到的事做到了，这也正是世界上没有人比巴菲
特更成功的原因。
事实上，“不熟不做”是中国传统的商场准则。
在这方面，巴菲特的投资思维与中国传统的经商之道并无太大不同。
资料显示，巴菲特的伯克希尔公司最主要的投资领域是保险业、糖果业、媒体业、
非银行性金融、投资等，其长期持有的八种股票：可口可乐、美国运通银行、富国
银行、联邦住宅贷款抵押公司、迪斯尼公司、麦当劳、华盛顿邮报、吉列剃须刀，
都是他十分熟悉的行业，也都是家喻户晓的全球著名企业。
事实证明，巴非特的投资理念和行为是一脉相承的。
他的这种投资理念不仅对于国内投资者很有启发，而且，也对于广大企业经营者也
大有裨益。
我们在发展中国股市的同时，多学习借鉴巴菲特的投资理念、管理理念、经营理念
是十分必要的。

二、中国为什么不出巴菲特？

对比巴菲特和国内的一些机构投资者，我们可以看 到，两者有着巨大的差异，比
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如，巴菲特的投资行为和公司行为，从没有发现违法行为。
巴菲特及其伯克希尔公司也从未受到过法律处罚。
但国内的多数机构投资者 或多或少都有不同程度的违纪行为。
巴菲特通过股票投资而致巨富，却没被指为投机分子，没被指责为不创造实体价值
的泡沫制造者，也没有人指责他通过内幕交易 或市场操纵等等。
这一点也值得中国的投资大亨们效仿。
从巴菲特成功的例子我们可以看出，巴菲特具备作为投资大师的基本理念、职业操
守、职 业道德，这也是他取得巨大成功并得到全球投资者尊敬的原因所在。
从我国资本运作的实践看，很多资本运作者的失败是因为运作者的道德问题而引起
的。
当然，也 应该看到，尽管巴菲特的投资理念很简单，但做起来却不容易。
巴菲特把看似很简单实际很难长期做到的事做到了，这也正是世界上没有人比巴菲
特更成功的原因。
事实上，“不熟不做”是中国传统的商场准则。
在这方面，巴菲特的投资思维与中国传统的经商之道并无太大不同。
资料显示，巴菲特的伯克希尔公司最主要的投资领域是保险业、糖果业、媒体业、
非银行性金融、投资等，其长期持有的八种股票：可口可乐、美国运通银行、富国
银行、联邦住宅贷款抵押公司、迪斯尼公司、麦当劳、华盛顿邮报、吉列剃须刀，
都是他十分熟悉的行业，也都是家喻户晓的全球著名企业。
事实证明，巴非特的投资理念和行为是一脉相承的。
他的这种投资理念不仅对于国内投资者很有启发，而且，也对于广大企业经营者也
大有裨益。
我们在发展中国股市的同时，多学习借鉴巴菲特的投资理念、管理理念、经营理念
是十分必要的。

三、中国为什么出不了巴菲特？为何中国证监会不能严格管理上
市公司，从上市门槛到监管，让股民真正能获得利益

我们在一个信托制度未建立的环境下运行，信息公开及法制规则没有认真对待，不
具备巴菲特在中国生活的时代环境，自然如此！上市公司的管控是一个系统工程，
须有专业人才，同时须有独立的机制，否则，代价都是股民担当的

四、巴菲特:为什么中石油没能成为伟大的股票
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记者：“您认为中国有伟大的公司吗？” 沃伦�巴菲特：“是的，有很多好企业
在中国，我们也拥有很多它们的股份，比如中石油，就像你知道的，这个公司市值
是第二大的，仅次于美孚石油，比通用电气还要高，我不知道今天是不是这样，几
天前市值是这样的。
我看了很多家公司，但是，你们的股票市场发展非常强劲，可能现在有一些比较便
宜的股票，也不像两年前那么便宜了。
你们股票市场非常蓬勃，我通常是在人们对股票市场失去信心的时候购买，但是在
中国的市场，人们总是很踊跃地购买，当然他们有很好的理由，近年来，我已经不
像两年前那样，容易找到被低估的股票了。
” 记者：“A股已经有45%的股票市盈率超过100倍，人们很着迷于股市，您觉得这
样的增幅对股市来说是健康的吗？” 沃伦�巴菲特：“是的，我建议要谨慎，任
何时候，任何东西，有巨幅上涨的时候，人们就会被表象所迷惑，人们就会认为他
们才干了两年就会赚那么多的钱，我不知道中国股市的明后年是不是还会涨，但我
知道价格越高越要加倍小心，不能掉以轻心，要更谨慎。
”

五、巴菲特的投资理论在中国股市实用吗?

巴菲特的投资理论是巴菲特自己的，它不仅不适用于中国投资者，也不适用于美国
投资者，是他自己的，只适用他自己。
但是，书还是要看的，要从他的做法上看出他的精神的一面才行。
这个精神，不是书中的文字能直接表达出来的，要从他的一件一件不起眼的小事中
感悟出来，再把他的精神变成自己的精神，来指导自己的行为。
如果照搬他的做法，肯定不适用。

六、为什么说巴菲特式的投资被认为并不适合中国?

个人观点:巴菲特从不看k线图,也不相信任何炒股软件,也不打听任何小道消息,他的
工作就是阅读大量的公司年报和财务报表.但是在中国,财务报表很容易就可以作假
了.市场很不规范.但是说巴菲特式的投资被认为并不适合中国.这种观点也具有片面
性.毕竟谁也无法验证啊.最后一点:巴菲特持有中石化10%左右的股份(这是事实)
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七、巴菲特说全世界股市就中国的A股最没赚？为什么这么说？

巴菲特虽然号称长线投资，其实跟索罗斯一样是靠操纵股价赚钱，只是索罗斯更直
接更快速一些。
中国市场的特色是政策市，钱再多手段再高明也赢不了政策，所以巴菲特那一套到
中国作用不大，索罗斯不也没有成功吗！

八、巴菲特忠告中国股民的介绍

《巴菲特忠告中国股民》是2009年中国城市出版社出版的图书，作者是严行方。
该书从巴菲特的投资理念出发，结合中国股市实际，引用巴菲特的原话来阐述他的
核心理念和投资技巧、理论精髓。

九、股神巴菲特是买的股票嘛？还是单独去收购的公司股权？如
果是股票，他为什么能成为一些公司大股东的？

请问“而且国内股票涨跌和公司盈利是没有多大关系的，适合成交量挂钩的”这个
结论是怎么得出的⋯？另外“在国内来说，通过购买股票，是无法成为一个公司的
大股东的”又是从哪儿听说的，去年的野蛮人举牌事件没听说吗？股票就是股东的
凭证，只要你有财力不停地买，就可以买成大股东
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